

Conférence Fernand-Seguin

Le soutien des proches : un outil à valoriser en santé mentale

Le terme «**soutien social**» est communément utilisé pour rendre compte du processus par lequel les relations sociales ont un effet bénéfique sur la santé et le bien-être. Cependant, les interactions entre une personne aux prises avec un trouble de santé mentale et ses proches peuvent s'avérer complexes et infructueuses. Cette conférence vise à illustrer les liens entre diverses formes de soutien social et divers troubles de santé mentale, ainsi qu'à offrir des outils aux proches, aux cliniciens et aux personnes atteintes.

**Conférencier: Stéphane Guay,
Ph.D. en psychologie clinique**

- Directeur adjoint scientifique, Direction de la recherche du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de Montréal
- Directeur scientifique du Centre de recherche de l'Institut universitaire en santé mentale de Montréal (CRIUSMM)
- Directeur du Centre d'étude sur le trauma, CRIUSMM, CIUSSS
- Directeur de l'Équipe de recherche VISAGE, CRIUSMM, CIUSSS
- Professeur titulaire, École de criminologie de l'Université de Montréal

Jeudi 12 avril de 19 h à 20 h 30

**Institut universitaire en santé mentale de Montréal,
7401, rue Hochelaga, Pavillon Bédard, 3^e étage, salle BE-322-18**

**Gratuit mais inscription obligatoire
<https://cf12042018.eventbrite.ca>**



Centre intégré
universitaire de santé
et de services sociaux
de l'Est-de-
l'Île-de-Montréal

Québec 